



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Abril de 2015

INFORME DE PRENSA CARU

LA CARU PARTICIPÓ CON UN STAND EN LA 50ª FIESTA DE LA CERVEZA EN LA CIUDAD DE PAYSANDÚ (ROU). EL PEAJE BONIFICADO BENEFICIÓ A LOS VEHÍCULOS ARGENTINOS.

En el marco de la 50ª Fiesta de la Cerveza, que se llevó a cabo en el Balneario Municipal de la ciudad de Paysandú (ROU) entre el 28 de marzo y el 5 de abril de 2015, la Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) participó con un Stand donde se pudieron ver y conocer las diferentes actividades que desarrolla el Organismo Binacional. El peaje bonificado que estableció la CARU en el Puente General Artigas (PGA) benefició a más de 500 vehículos argentinos que asistieron al evento.

El público asistente pudo observar en el stand las actividades que desarrolla la CARU a través de sus respectivas Subcomisiones, como es el caso de la Subcomisión de Medio Ambiente y Uso Sostenible del Agua, Navegación, Obras y Erosión, Pesca y otros Recursos Vivos y Calidad de Aguas y Prevención de la Contaminación Ambiental. También se expuso el Diorama (maqueta que muestra animales, aves y peces del Río Uruguay) y las fichas del Manual de Buenas Prácticas que detallan la problemática de las Floraciones Algales en el Río Uruguay.

En el lugar, los funcionarios de la CARU Cristina Ruíz Díaz, Cristina Goya y Walter Bolfarini, proporcionaron información y entregaron material bibliográfico vinculado al Río Uruguay, el cuidado de la Biodiversidad, láminas, el libro de Aves y el Atlas de Peces.

En el contexto de la Fiesta el peaje bonificado que estableció la CARU en el PGA, benefició, entre el 28 de marzo y el 6 de abril de 2015, a un total de 539 vehículos argentinos que concurrieron al acontecimiento. Cabe recordar que la Comisión, como ya lo ha hecho en otras oportunidades, dispuso un peaje diferenciado previsto para este tipo de eventos con un beneficio del orden del 50% para los usuarios provenientes de la República Argentina.

Por último, la CARU agradece a los organizadores de la Fiesta de la Cerveza la posibilidad de exponer las actividades de estudio e investigación del Organismo vinculadas al Río Uruguay, la Biodiversidad, flora y fauna autóctona, entre otros temas.



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY



La CARU participó de la 50ª Fiesta de la Cerveza en la ciudad de Paysandú (ROU).



La Fiesta se realizó en el Balneario Municipal de la ciudad uruguaya.